Arbeiten bei der Lebenshilfe

Sozialpädagogin Laura Geiger informierte Mittelschüler



Lebenshilfe-Ausbildungsbeauftragte Laura Geiger berichtete den Schülern über Berufe im sozialen Bereich. – Foto: Luber

Teisnach. Über die Ausbildungsmöglichkeiten in sozialen Berufen sind die Schüler der 9. Jahrgangsstufe an der Mittelschule Teisnach informiert worden.

informiert worden.
Sozialpädagogin Laura Geiger, Ausbildungsbeauftragte der Lebenshilfe Regen, berichtete den Mädchen und Buben über die Arbeit mit behinderten Menschen. Sie stellte die verschiedenen Ausbildungsberufe in diesem Bereich vor. Dabei ging sie auf die Voraussetzungen, die ein Bewerber mitbringen sollte, auf Aufstiegs- und Weiterbildungsmöglichkeiten nach der

ruf des Heilerziehungspflegehelfers interessierte die Schüler, die kurz vor dem Eintritt ins Berufsleben stehen. Einige fragten sogar nach einem Schnupperpraktikum. – vbb

Ausbildung ein. Vor allem der Be-